

Actividades femeninas

Para el día 16, viernes de la próxima semana, tendrá lugar (D. m.) en nuestra Iglesia Arciprestal, a las 7,15 de la mañana, un Retiro para todas las Asociaciones Femeninas Parroquiales, celebrándose a las 8 la Santa Misa, en la capilla del Santísimo.

Para la tarde en la Sala Parroquial, la rama de Mujeres de Acción Católica organiza una Conferencia a cargo del Ilustre Señor Deán del Vallés, a la que son también invitadas todas las señoras de la Parroquia.

Nuevos Concejales

En representación del tercio familiar, fueron designados Concejales del Excelentísimo Ayuntamiento de la ciudad, los señores don Miguel Arenas Riera y don Jaime Catafal Oller y para el tercio sindical lo han sido los señores don Vicente Piqué Estruch y don Jorge Gimeno, a los que deseamos el mejor de los aciertos en el desempeño de su nuevo cargo, a la par que les expresamos nuestra felicitación.

Exposición de Arte

Organizada por la Organización Juvenil Española, el pasado día 8 inauguróse, en la Sala de la Casa de Cultura San Francisco de la Fundación P. Maspons y Camerassa, una Exposición como final del primer Certamen Comarcal Infantil de Arte de Pintura y Dibujo, la cual permanecerá abierta al público hasta el día 20 del presente mes.

El Belén del Montseny

Ya se ha convertido en tradicional la colocación de un « pessebre » en la cima del macizo del Montseny, en la misma cúspide de « Les Agudes », y que en su emotivo peregrinar, los excursionistas que lo trasladan todos los años hacen un alto en nuestra ciudad. El de hogaño ha sido expuesto en la Sala Parés de Barcelona, de la calle Petrixol, donde puede ser admirado por los barceloneses hasta el momento de iniciar la salida de la Ciudad Condal, hacia nuestra ciudad y el Montseny.

Rafael Boluda

Ebanista Barnizador
Muebles de encargo
Restauraciones a domicilio

Tienda: Tarafa, 89 - Taller: Girona, 85
GRANOLLERS

Energía eléctrica para nuestra Comarca

La prensa de Barcelona se ha hecho eco, en el curso de esta semana, de la importante noticia de que en un Consejo de Ministros recientemente celebrado, se declaró de Interés Nacional el tendido de una nueva línea transportadora de energía eléctrica que, partiendo de la estación de FECSA, de Santa Coloma de Gramanet, llegará hasta la subestación de nuestra ciudad, donde será considerablemente incrementada la potencia disponible de fluido eléctrico con la consiguiente mejora que representará para las actuales industrias vallesanas y para las que, gracias a este incremento, podrán instalarse en el futuro.

Para dar una idea de la importancia de tal noticia, sólo hay que señalar que en la actualidad en nuestra ciudad existen dos transformadores de dicha Compañía, de 1.500 Kwa. de relación 25000/11000 V., contando la subestación que se construye con una potencia de 15 000 Kwa, y 110.000 25.000 V., lo que es obvio señalar representará un punto de mucha importancia para el desarrollo industrial de nuestra ciudad y comarca.

Conferencias-ejercicios

Mañana lunes, a las 9 de la noche, en el restaurante Franch, empiezan las Conferencias-Ejercicios a cargo del P. Guíllermo Nadal, S. J., para hombres de profesiones liberales, dirigentes e industriales.

En el momento de redactar esta nota, faltaban muy pocas inscripciones para llegar al número ideal de asistentes, por lo que esperamos que hoy quedará totalmente completa la inscripción.

Fallecimiento

En la ciudad de Palma de Mallorca ha fallecido don Vicente Juan, padre de nuestro buen amigo Juan Juan Marqués, al que expresamos nuestra condolencia, al propio tiempo que elevamos nuestra oración al Señor.

Centre d'Estudis

Associació Cultural

Divendres passat, a la nit, el Centre d'Estudis va celebrar la seva sessió mensual.

El ponent de torn va ésser Esteve Sala i Cortès, que va desenvolupar la seva ponència « Notes per una història del cine a Granollers », tema del qual va fer-ne una concisa, però brillant dissertació, principalment en parlar de Ramon Dagà, com director cinematogràfic granollerí, autor de dues pel·lícules: « Campeón por amor » i « Ama a tu mujer », que tindrem el goig de poder veure el proper divendres en un acte de l'Associació Cultural, presentades per Esteve Sala.

VERNET

VENTANA AL MUNDO

Ante el mismo problema — Los católicos no han sido los únicos en protestar ante el proyecto de nacionalización de las escuelas en Ceilán, puesto que destacadas personalidades budistas se asociaron a ellos. Por su parte, el antiguo primer ministro budista Sr. Dahanyake, estuvo hablando durante siete horas en el parlamento, intentando oponerse al proyecto de la ley.

El Papa y la prensa — En la audiencia concedida a los periodistas participantes en la conferencia de la Unión Italiana de Prensa católica, Su Santidad Juan XXIII ha declarado que « los defectos y peligros en el campo de la prensa, que ya han sido denunciados, continúan existiendo con toda su gravedad ».

Refiriéndose a la formación del periodista subrayó que precisa de la delicadeza del médico, la perspicacia de un abogado, el sentido de responsabilidad de un maestro.

¿ Religiosos o seculares ? — Ante la polémica suscitada en torno al proyecto de los jesuitas de crear una nueva Universidad francesa en Montreal, el periódico católico « Le Devoir » opina que si el Gobierno aprueba otra Universidad conviene que sea dirigida por seculares. Se basa en que las cinco Universidades francesas del Canadá están bajo gobierno eclesiástico, y dada su estructura, los seculares no pueden aspirar a ocupar altos cargos en las mismas.

La Iglesia en Africa — En una carta pastoral publicada con motivo de la independencia, los obispos de Nigeria tratan de los problemas sociales del país y definen las condiciones de una auténtica libertad.

Hablando de la Iglesia dicen: « El complemento espiritual de la independencia nacional es un clero indígena y debemos ambicionar llegar a tener tantos sacerdotes y monjas que puedan llevar el Evangelio a otros países ». — E M.

VERGARA, S. A.

EDICIONES PROPIAS Y DISTRIBUCIONES EN EXCLUSIVA

AGENTE DE VENTAS:

ANTONIO COMADIRA LACRUZ

Historia Universal, Los animales, Mitologías,
Enciclopedias, etc.

CORRÓ, 181 - TELÉF. 536
GRANOLLERS